



はらか

育成する児童の
<資質・能力>

R7.9.4

No.8

文責：校長 今脇 三仁



夏休み明け集会にて

8月27日(水)、夏休み明け集会を行いました。夏休み前集会と同様に、暑さ対策のため、各教室を結んだオンラインで実施しました。校長から、次の3点について話をしました。

(1) 夏休みのふり返り

(2) 校訓・学校教育委目標をもとに、

8~12月にがんばってほしいこと

(3) 命を大切に…困ったときは、お互い様

夏休みは、楽しかったこともありましたが、自然災害の怖さ、平和について考える機会もありました。学んだことや考えたことを、これから的生活に活かしてほしいと思います。



低年生も聴き方上手です



さすが6年生。しっかりと聞いていました。 校長室から配信



学校教育目標

ふるさとに誇りをもち、

話したい 伝えたいこと

見つけていくう

地域から学ぶことが増えてきます



学校教育目標

自分の考えを伝え合う

夢の実現

「どせむり」ではなく、「...だったらこうしてみれば...」



学校教育目標

先生に言われてではなく、
自分から学習に取り組む
なりたい自分をイメージして、
それに向かって取り組む

主体的に学ぶ

がんばってほしいことを3枚のスライドをもとに話しました。自分から学びを進めるきっかけとして「問い合わせをもつ」ことがあげられます。身近な出来事に、「なぜ?」「どうして?」と問い合わせることで、学びが動き出します。あとは、その問い合わせを解決するために、一人で、時にはみんなで協力しながら学びを進めます。一人一人の力を伸ばし、夢の実現に向けて取り組みます。

キーワード…「はてな」「なんで」「どうして」



自分の命は、

自分で守る

周りの人の命も、

みんなで守る

PTA美化作業たいへんお世話になりました!



夏休みのPTA美化作業では、多くの方々に朝早くからご参加いただき、たいへんありがとうございました。皆様のお力のおかげで、安全で美しい腹赤小の教育環境が整いました。長年、取り組めなかつた溝の土もさらつていただき、スッキリとしました。

誠にありがとうございました。